

Le vice-président sud-africain entame une visite officielle à Cuba



La Havane, 22 octobre, (RHC).- Le vice-président sud-africain, Cyril Ramafosa, est arrivé à Cuba en visite officielle à la tête d'une délégation de chefs d'entreprises de son pays qui échangeront des vues avec des homologues cubains sur les opportunités de faire des affaires.

La Chambre de Commerce de Cuba a indiqué que la délégation de l'Afrique du Sud, formée de représentants des secteurs des télécommunications, de la santé, du tourisme, des mines, entre autres, est intéressée par la multiplication des prises de contact avec des entreprises et avec des institutions bancaires cubaines.

La délégation qui accompagne le vice-président sud-africain, qui restera à Cuba jusqu'à lundi, assistera au forum d'affaires qui siègera au ministère du commerce extérieur et des investissements étrangers.



Radio Habana Cuba